
 

 

 

         Speyer, den 07.05.2023 

 

Frau Oberbürgermeisterin 

Stefanie Seiler 

Maximilianstrasse 100 

67346 Speyer 

 

Anfrage zum neuen Stadtlogo und zum Fanlogo  

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler, 

zum kürzlich vorgestellten neuen Stadtlogo haben wir folgende Fragen, die wir Sie bitten in 
der nächsten Ratssitzung zu beantworten: 

- durch wen erfolgte die Entscheidung für die ausgewählten Entwürfe?  

- waren Ratsgremien und/oder die Öffentlichkeit hieran beteiligt, bzw. wenn nicht, warum 
nicht?  

- aus welchem Etatposten wurde die beauftragte Agentur bezahlt?  

- wie beurteilt die Verwaltung die Reaktionen der Schöpferin des alten Logos und der damals 
beauftragten Agentur? Können sich hier Urheberrechtsfragen stellen?  

 

Mit freundlichen Grüßen  

gez. Dr. Axel Wilke, Fraktionsvorsitzender  


